

昭和電工株式会社 東長原事業所だより

会津工業高校事業所見学会

6月14日、会津工業高校セラミック化学科の3年生38名が、事業所見学に訪れました。

記念館で昭和電工グループと東長原事業所概要説明、場内における安全教育の後、工場見学に先立ってFC課とIC課それぞれの概要説明をしました。

安全教育の中で実際に指差呼称の練習をしたため、生徒の皆さんは元気よく「右ヨシ！左ヨシ！前方ヨシ！」と声に出して確認しながら横断歩道を渡りました。



高純度溶剤製造プラント見学の様子

IC課では高純度溶剤製造プラントの見学を行い、FC課では、FC課員指導のもと実際にボンベに触れる体験をしてもらいました。生徒の皆さんは、充填後は総重量80kgにもなるボンベをスイスイと移動させるFC課員の動きに真剣に見入り、驚きと感嘆の声を上げていました。

見学後は同校OBの先輩による体験談発表を行い、業務内容、給与面、資格取得について話がありました。質疑応答では「ボーナスはどのくらい？」「今までで一番大変だった仕事は？」などの質問があがり、和やかな雰囲気の中見学会は終了しました。

コロナ禍により、実際に工場見学をするのが今回初めてだったとの事で、アンケートでは「設備やプラントが大きくて迫力があつた」「先輩のようになりたい」「このような職場で働きたい」などといった嬉しい言葉を沢山いただきました。

中でも「ご安全に！」の挨拶はとても新鮮だったようで印象に残ったとの事でした。

今後も生徒の皆さんの将来に役立つ見学会を考えていきます。



指差呼称で横断



ボンベ重さ体験



ボンベ充填場見学の様子

2022年度新入社員入社式

4月1日、地元高校出身の新入社員2名の入社式が行われました。

この日、初出社で緊張した様子の2名は、先輩従業員が拍手で迎える中会場に入場し、新入社員として紹介されると、「1日でも早く仕事を覚えられるよう精進します」「未熟ですがご指導お願いします」と、社会人として成長していきたいという思いが伝わってくる決意表明をしてくれました。

西村事業所長から、東長原事業所では生活の一端を支える製品を作っているのご説明があり、今後は「化学物質を安全に使用して製品を送り出す事を責務として欲しい」とことや「上司や先輩から指導された事を吸収して成長してほしい」とエールが送られました。

配属先となる製造課のFC課、IC課の各所属長から「一緒に頑張っていきましょう」と声を掛けられると、2名とも緊張した面持ちながらも力強く応え、頼もしい姿を見せてくれました。

現在はまだ机上や現場での研修の真最中ですが、これから沢山の事を学んで、東長原事業所を支える一員となってくれる事を期待しています。



入社式での決意表明



事業所長紹介



所属長との記念撮影

クリーンデー

6月3日、東長原事業所では春のクリーンデーを実施いたしました。

クリーンデーは、CSR活動の一環として毎年春と秋に2回行っている従業員による事業所周辺の清掃活動です。

毎回場内企業の皆様、OB会の皆様にもご参加いただいておりますが、コロナ禍であるため通常より少ない人数に規模を縮小して密を避けて実施しました。

事業所前の県道や東長原駅方面の道路及び従業員駐車場などを中心に、除草、路上清掃、ゴミ拾いの3つに班分けをして作業を行いました。各班ごとに作業内容の説明やKYボードによる危険予知活動を行い、班員全員で指差呼称をしてから取り組みました。

1時間ほどの取り組みでしたが、事業所周辺がとてもきれいになりました。今後も、活動を通じて地域の皆様への貢献を続けていきます。



除草の様子



路上清掃の様子